
L'assessore Paoletti plaude all'Ente e alle forze dell'ordine. Successo per il sindaco figurante 

Calendimaggio, bilancio ottimo per sicurezza e qualità
 
..t,S.SISI - nsindaco in costume, le taver
:le e i bar senzaalcolici alleotto di sera, 
.octrollirigorosi agli ingressi ealleuscite 
delle Parti. li Calendimaggio 2007siè ca
rnltenzmto per una massiccia presellZll 
.lelle istituzioni e dell'ordine pubblico, 
cn, ha scongiurato tafferugli e possibili 
tensioni, 
<(jn risultato ottenuto grazie a unagm.~'" 

."r~aniz""ione e all'impegno di Ente Ca
tendinlaggio e forze dell'ordine", hacom
mentato l'assessore al Calendimaggio 
Leonardo Paoletti. Anche il progranuna 
non ha subito grossi intoppi, e l'orologio 
delgiudice di piazza e consigliere comu
naie Francesco Mignani ha segnato po-

In archivio Un'edizione soper 

chissime ìneongruenze rispetto ai tempi 
di esibizioni e sgombero previsti. 
Lassessore tiene a sottolineare l'ande

mento fluido deitre giorni di festa, scor
siviain perfetta armonia, gioia e diverti
menìo, facilitati dalle ordinanze contro il 
consurno smodato di alcolici che pun
tualmente sonostate emesse dall'ammi
nistrazione comunale. "Le Parti umosco
nobenissimo, e l'hanno dimostralo ~ dice 
~ lo spirito della festa, chenonha certo a 
chevedere conlosfogo piùsfrenato", Ma 
l'edizione 2007, secondo l'assessore, si è 
contraddistinta anche per una elevatissi
ma qualilàdegli spettacoli offerti da So
pra e Sotto, in lottacon gli scherzi del 
maltempo, che fortunatamente ha rispar
miato gli eventi dou. "Micomplimento 
siaconla Parte chehavinto checonchi 

haperse . commenta Paoletti ~ Ci hanno 
regalato un bellissimo Calendimaggio. 
Speriamo che, conlastessa sollecitudine, 
sipossa procedere allosgombero deima
teriali dalle strade". 
Paoletti esprime grande soddisfazione an
cheper l'operato delta giuria, "qualifica
tae molto attenta aiparticolari, cheè riu~ 

scìta a cogliere con precisione aspetti e 
qualità di entrambe le Parti~ Peculiarità 
che, come si evince anche dai giudizi 
compilati, riescono a rendere il Cslendi
maggio unamanifestazione unica nelsuo 
genere, sucuigliassìsani stessi nonhan
no paura di affermare il possesso assolu
to.E infatti, come ha affermato il primo 

Residente chiede l'intervento dell' amministrazione comunale 

Non c'è pace nel castello
 
Protesta aPalazzo: caos escarso decoro
 

."-'5151 - "Mi sono trasferite ap~ 

positamente da Napoli in cerca di 
pace, silenzio etranquillità; ironia 
della sorte mi ritrovo proprio ioa 
combattere scllianla22i, sporcizìa. 
panni stesi ovunque e ciclomoto
ri parcheggìeti dove non si do 
vrebbe" E' singolare ilcaso delsì
znor Alfonso Iervolino, cheabita 
ln una delle case gioiello del ca
sello di Palazsoi, noto soprattutto 
per il Cambio Festival che vi si 
tiene. luglio. La struttura è stata 
rimessa in auge di recente, dopo 
il terremoto del '97.Sisma cheha 
iatto andarviainmolti dalcastel
lo,mentre il signor leMMo cisi 
e insedisto, ìrovandiwi un'armo
sfera ideale chelo haspinlo a tra
sferirsi inmodo definitivo, 
l Livori di riqualìficazione sono 
terminati e le case sono tornate 
adessere abitate. "lutto il giorno, 
specie conla bella stagione, sento 
grida e sehiamazzi di bambini 
chegiocano a pallone ~ racconta il 
signor Alfonso ~ anche quelli che 
Don abitano nel castello e vengo~ 

"O lasciati dalle mamme mentre 
c,IUlIlO a fare la spesa. I cani cir~ 

colano liberamente e spesso i pa~ 
droni non si preoccupano di ri
pulire le slradine dagli escremen
:i l panni ad asciugare sonostesi 
ovunque. Tavolini e sedie occupa-

Moto Istituito il divieto di transito Protesta Anche per i pann i stesi 

di transito per molocicli e cani ganizzazione del festival ~ dice 
l'ho oIIenuto ~ spiega lervolino ~ lervolino ~ che hanno rimosso 
su questo il Comune è inattacca l'immondizia e ricoperto il pozzo 
bile: maal castello serve. un recu conunagrata tanto stretta da evi
pero concreto di civiltà e il Co tare chevi penetrino i rifiuti". 
mune, che tanto e giustamente Ultimi problemi sollevati, ma 
vuole la riquaiìùcaziooe dei ca nonper importanza, l'assenza di 
stelli del territorio a tinituristici, panchine, che alcuni abitanti si 
deve intervenire". Primadell'uhi sono comprati mettendo su una 
ma edizione del Cambio Festival colletta, la sporcizia causata dai 
glioperai del Comune hanno di piccioni, problema questo comu
sinfettato conuna idropulitrice il ne a tantivicoli, e anche il volu
castello, manonsi sono occupati medel suono delle campane."E' 
della pulizia del pozzo perché veramente troppo alto" conclude 
sforniti dellachiave. "Fortuna che ilsignor Alfonso. 
sono intervenuti i ragazzi dell'or- Alberta Gattucci 

Appuntamentogiovedì alla sala ronsillare 

Storie lunghe un fiume 
i racconti del Tevere 

no i vicoli senza ordine, per non 
parlare di ciclie molocicli, che 
tra l'altro circolano per il rischio 
e pericolo di tutti. Insomma, sia
ma nellapiù totale anarchia", 
Possibile che un castello, per il 
solofatto di nonessere considera
toeondominio, nonabbia uncon
siglio condominiale? Il signor 
Alfonso ha espresso più volte le 
proprie lamentele in Comune, 
dove è stato "mandato da un uffi
cioall'altro, sindaco e vicesinda 
cocompresi", mailpunto da sta~ 
bilire in pnmis è la normativa le
gislativa in proposito. "Ildivieto 

Comepartecipare alla borsa di struJio"Rossi" 

Un'opportunità in più 
per tutti gli studenti 

&\STIA UMBRA - Sirinno
va il tradizionale bando di 
.oncorso per l'ambita borsa 
.li studio 'Francesco Rossi", 
~ ,"datore della Isa spa che 
r.a sede nelcomune bastiolo. 
Al concorso possono parìeei
rare tutti l:!i alunni della 
-cuola media superiore del 
ilstrftto scolastico di Basti. 
L'mbra, Assisi, Bettona e Bando Le domande all'lsa spa 
r.annara, che sono regolar~ 
mente iscritti all'anno scolastico 2006/2oo7~ Ricehi i premimessi in pa~ 

bo dalla famiglia Rossi: al primoclassificato andranno 400 euro, al se~ 

condo 350euroe al terzo 300euro> Come partecipare? Gli interessati 
j""rannopresenlare unadomanda in carta sempli~ entro c nonoltreil 
lO agosto 2007 presso l'ufficio personale della sede della lsa Spa, in via 
del l.aI'oro n, 5 di Bastia Umbra; alla richiesta di partecipazione vanno 
.negati numero di codice fiscale, la dichiarazione di nonavermai vinto 
=calentemente altre borse d, studio "Francesco Rossi", né di allro ti~
?e perl'annoscolastico 200612007 c la copia della scheda di valutazio~ 
nedi tutto l'annoscolastico, autenticata dalpreside della scuola d'ap~ 
partenellZll o da chine falcveci. Perglistudenti cbeappartenessero al
: oItimo annodelle scuole medie superiori, è necessario presentare, in
"",me alla domanda di partecip;cione, anche il certificato di maturità 
c'm il relativo ponteggio riportato~ Doceoti individuati personalmente 
.alla famiglia Rossi verranno a comporre la commissione giudicatrice, a 
~ delta corretteu.a e compeiell13 della sceIla deivinciIDri; il giu~ 

~o finale della mmmissione è insmdac3b1lt e ~Ie. 
..\1. Go.. 

BASTIA UMBRA - Dopo 
l'importante iniziativa con i 
ragazzi di Korogocho, il circo
lo Primo maggio propone,gio 
vedi alle 21 presso la sala con
siliare del Comune di Bastia 
Umbra, una nuova iniziativa 
culturale cbe arricchisceil pa~ 

norarna dei racconti d'autori 
umbri. Uoeeasione è la pre~ 

senla"ione del libro di Gian
nermete Romani e Graziano 
Vinti "Storie lunghe un fiume 
memorie e racconti del Teve~ 

re" di Alienoeditrice. Il testo 
racconta"storiedi vita e di ac~ 
qua", che prendono spunto 
dall'''andare lento e silenzio~ 

so, a piedi come i viandantidi 
un tempo, dalla sorgente del 
fiume per tutta l'Umbria".I;e~ 

vento è stato organizzato. dal 
Circolopresiedutoda Luigino 
Ciolti in collaborazione con la 
Proloco di Bastia Umbra, gli 
Amici del Chiascio e, il Wwf 
sezione "Valle Umbra Nord", 
La preseotazionesarà accom~ 

pagnaia dall'intervento musi~ 

cale del ftsa!'monicisla Clau~ 

dio Ridolfi. In seguito, sarà 
proiettato anche il documen
lario 'I:uncinaja c la sua slo
ria" a cura dell'associazione 
per I'ecornuseo del fiume e 
della torre. 

Il confronto 

I sindacati 
in Comune 
ASSISI ~ Stamattina alla sala 
Blu del Comune si tiene il se~ 

condo inl'Ontro della rappre~ 

sentanw sindacale unitaria di 
Assisi. La prima riunione è 
passata un po' sottobanco, an~ 

cliea causa della scena rubata 
dalla mànifestazione delCa1en~ 

dimaggio appena trascorsa; ep
purequalcuno ha fatto caso a1~ 

l'iniziativa di sottobosco~ An~ 

cheperché proprio in Comune 
erano spa!'Si specifici volantini 
informativi. RiOlganizzazione 
di setlDri, servizi, uffici e orari 
di servizi e laoool smo j pmti 
a1J~<t.ll:i<rm 

cilladino durante Il ~e delle 
Madoone Primavera, "l'unico modo per 
vivere appieno la festa è mettere un co
stume e parteciparvi direttamente" 
l'.mlea cuiRicci hafatto seguire subiìo i 
falli, non0010 nella giornata ufficiale del 
giovedì, ma infilando il costume di rap
presentanza nuovo di zecca anche nelle 
dne seredelle scene di ricostruzione di 
vitamedievale neivicoli di San Rufino e 
San Francesco, partecipando come figu~ 

rante. Unapremessa coifiocchi per il fu 
turoruolo di presidente dell'Ente Calen
dimaggio che il nuovo Statuto, in vigore 
dasettembre, gli conferisce. 

Valenlina Antnnelli 

PETRIGNANO 

Replka ai Ds sullaprovinciale 248 

"Sullacurva della morte 
lagiunta ha già fatto 

quanto gli competeva" 
Strade a 

risçhio
 
L'assessore
 

Bartolini
 
(nella foto)
 

e il sindaco
 
respingono
 

le accuse
 
della
 

minoranza
 
suja 

provinciale
 
che collega
 
Petrignano
 
e Palazzo 

ASSISI (a.g.) - "Mai come in questo caso la minoranza dimostra di 
cercare esclusivamente pubblicità facendosi bella conargomenti di 
peso; è noto a tutti, quindi anche ai rappresentanti dell'opposizione 
chela curva sullaprovinciale Z4lI, tra le frazioni di~ e Pe(ri. 
gnano, è di esclusiva competensa della Provincia", Questa la secca 
e dura risposta del Comune allapolemica sollevata dai consiglieri 
Travicelli, Passeri e Gambucci. La CIJJ'Vll cbesitrova presso ilbivio 
checonduce allefrazioni di Sterpeto e Rocca SlUlt'Angelo, delta del
la"morte" a causa degli incidenti fatali chepiùdi unavolta vi sisu
no verificati, necessita realmente almeno di qualche segnalazione 
stradale ad hoc, per invitare gli automobilisti a rallentare, ma n
guardo a questo il Comune ribadisce di aver giàabbondantemente 
adempiuto aipropri doveri. 
"Ilproblema ~ proseguono e ribadiscono dalpalazzo del municipio 
~ è stato giàposto all'attenzione del presidente della Provincia dal 
sindaco Claudio Ricci e dall'assessore ai Lavori pubblici Giorgio 
Bartolini, chenegli ultimi mesi hanno dimostrato confatti concreti 
di occuparsi dellasicurezza stradale; all'ente provinciale infatti è 
stata spedita una lettera, conla qualesi richiede la messa in sicu
rezza dellacurva detta della MadOIlllÌDadeiCenciarelli" Nella stes
sa lettera, il primocittadino ba ricordato il lavoro giàsvolto dal
l'amministrazione in temadi sicurezza stradale, in ben quattro ìn
tersczioni della viabilità comunale oon strade provinciali e regiona
li; per non parlare di tuttala cartellonistica luminosa e lampeg 
giante. Insomma a ognuno il suo,sempre in unospirito diproficua 
collaborasione chevaesclusivamente a vantaggio della cittadinan
za, assisana. e non. 
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